
致︰西貢區議會  

主席及全體議員 

 

２０１５年３月３日 

西貢區議會全體會議上提出的提問 
成立將軍澳警區進度  

 

警務處處長在２０１１年１１月在出席西貢區撲滅罪行委員會會議時，已表

示警方正計劃在２０１５年重新規劃及分配東九龍總區的警力，把將軍澳分區升

格為警區，以更切合社區的警務需求。為配合將軍澳分區警署升格為警區警署，

該警署內非隸屬擬成立的將軍澳警區的人員均需遷出警署，以騰出位置來容納將

軍澳分區升格為警區後新增設的職位。警方代表於２０１３年第２次西貢區議會

全體會議上，曾表示會將將軍澳分區警署工作的東九龍總區刑事部和交通部人員

遷到位於其他地方的中轉辦公室，直至新東九龍總區總部及行動基地暨牛頭角分

區警署落成後，有關人員便會由中轉辦公室遷住新總部大樓。 

 

 就此，當局可否告知本會： 

1. 現時成立將軍澳警區的進度為何？ 

2. 擬成立的將軍澳警區劃界為何？ 

3. 現時，隸屬於東九龍總區刑事部及交通部的人員是否已經全數遷出將軍澳

警署？如否，預計完成遷出日期為何？ 

 
 
 
 
 
提問人：范國威議員     梁里議員     鍾錦麟議員    張國強議員      
 

２０１５年２月１２日 
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